

¡Va por todo! Mexicano triunfa en torneo mundial de ajedrez



Isaac Valentino Tello ganó **Las Vegas Chess Tournament Online 2020**, después de **ocho partidas invicto**. El torneo se celebró el 18 y 19 de abril.

Isaac Tello estudia **Ingeniería Mecatrónica** en el [Tec de Monterrey campus San Luis Potosí](#). Aquí él es integrante del **equipo representativo de ajedrez** donde han obtenido distintas victorias.

“Me sentí muy feliz al terminar el torneo , más que nada por las experiencia que por haber resultado ganador del torneo”, dice.

Actualmente Isaac tiene la distinción de **Maestro FIDE**, el cual es uno de los tres nombramientos más importantes otorgados por la **Federación Internacional de Ajedrez**. Se le otorga únicamente a los jugadores que consigan una puntuación de 2300 o más en la **lista internacional FIDE**.

EXPERIENCIA EN EL TORNEO

Este torneo fue organizado por un ajedrecista que reside en Las Vegas. El evento tuvo una asistencia de 30 destacados participantes. Las partidas fueron por eliminación directa.

Dentro del evento participaron también dos Maestros FIDE y un Maestro Internacional.

“La final y semifinal fueron las dos partidas más difíciles, la semifinal fue con Julian Rojas, compañero del equipo olímpico y la final fue con un Maestro Internacional cubano, en ambas partidas nos fuimos a desempate”, mencionó Isaac.

MANTENERSE ACTIVO

Debido a la situación actual de salud por la que el mundo está pasando, se han cancelado y pospuesto distintos eventos y torneos. Una alternativa para las competencias de ajedrez desde que comenzó este tiempo de confinamiento han sido este tipo de torneos en línea.

“Desde que comenzó el confinamiento hay diferentes tipos de torneos, y he participado en al menos, más de 10”, agregó Isaac.

La tecnología hoy en día ayuda mucho en la preparación como atleta de esta disciplina.

“El entrenamiento se compone mucho de estudiar, practicar y fogueo. También practico mucho con el ordenador, es cómodo y necesario hoy en día”, afirmó.



width="900" loading="lazy">

INICIOS EN LA DISCIPLINA

Desde temprana edad, Isaac comenzó a practicar como atleta en este deporte.

“Inicié a las cuatro años en el mundo del ajedrez, ya gran parte de mi familia son jugadores, eso me motivó a jugar también.

“El ajedrez me ha dejado una constancia, no ha habido ni un sólo momento en que lo haya dejado de practicar”.

A lo largo de su trayectoria como atleta, ha obtenido un sinfín de victorias. Los eventos más recientes a los que asistió fue a un cerrado en el **Centro de Alto Rendimiento en Los Pinos** en CDMX.

Aquí consiguió avanzar en su puntaje del rating en la clasificación a nivel mundial. Además, el año pasado obtuvo tercer lugar en el **Panamericano BLITZ** en Bolivia.

“El carácter hace una diferencia más allá que el talento, el carácter te ayudará a tener una constancia y responsabilidad. Es parte de la psicología de un deportista fuerte”.

ASPIRACIONES

Se acaba de formar un grupo de alto rendimiento, del cual Isaac es integrante, con candidatos a Maestros Internacionales. El título de maestro Internacional es uno de los cuatro títulos reconocidos por la Federación Internacional de Ajedrez.

“Mi próxima meta es conseguir las tres normas necesarias para tener el título de maestro internacional”, mencionó Isaac.

Por último, él compartió un mensaje para los jóvenes atletas que practican esta u otra actividad.

“Cualquier disciplina es constancia, las horas que tú le inviertas se harán notar como fruto, esa constancia sacará adelante tu trabajo”, finalizó.

QUIZÁ QUERRÁS LEER TAMBIÉN: